
COMISIÓN EJECUTIVA – FAN

ACTA DE COMISIÓN EJECUTIVA FAN

Reunidos a través de vídeo conferencia, el día 6 de febrero de 2018, a las
17:30  horas  en  primera  convocatoria,  con  la  asistencia  de  todos  sus
miembros.

La  Comisión  Ejecutiva  de  la  F.A.N.,  trató  y  acordó  las  siguientes
cuestiones:

ORDEN DEL DÍA:

1. Aprobación, si procede, del acta anterior.
2. Informe del presidente.
3. Propuesta de calendario de uso de la pantalla LED.
4. Puesta en marcha del proyecto Elit-In.
5. Propuesta de donación de excedente de material deportivo a ONG.
6. Incidencias en la Residencia del CETD.
7. Entrega de premiaciones en el Campeonato de Andalucía Absoluto de invierno y propuesta de homenaje.
8. Propuesta de negociación de sedes para los Campeonatos de Andalucía.
9. Asuntos Varios.
10. Ruegos y preguntas

ACUERDOS ADOPTADOS.

1. Aprobación, si procede, del acta anterior.

El acta de Comisión Ejecutiva de 30 de diciembre de 2017 remitida es aprobada por unanimidad.

2. Informe del presidente.

Toma la palabra el Sr. Méndez, como presidente de la FAN, y agradece a todos los presentes su asistencia, indicando que no realizará
informe tal cual, sino que se incluye dentro de los puntos a tratar en el Orden del Día.

3. Propuesta de calendario de uso de la pantalla LED.

Tras las exposiciones del Sr. Méndez referente a las condiciones de disponibilidad y transporte de la pantalla LED adquirida por la
federación, así como del Sr. Aguayo referente a la intendencia necesaria para el transporte y uso de esta, se aprueba el calendario
de uso de la pantalla propuesto para los campeonatos a celebrarse en Andalucía.

4. Puesta en marcha del Proyecto Elit-In.

Prosigue el Sr. Méndez informando que hoy 6 de febrero ha sido la presentación e inauguración oficial del Proyecto Elit-In con la
participación de los representantes de las entidades de todos los países integrados en el proyecto, contando con la asistencia del
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Secretario General para el Deporte. Incluso se ha puesto a disposición para que se organice la conclusión del Proyecto en un espacio
representativo de la ciudad de Sevilla.

Indica el Sr. Méndez que se está trabajando con ilusión y que se espera que en estos dos años se desarrolle un gran trabajo en este
proyecto que cuenta con entidades de gran relevancia.

5. Propuesta de donación de excedente de material deportivo a una ONG.

Inicia  el  Sr.  Méndez  el  siguiente  punto  con  la  donación  del  material  antiguo de  Turbo  que  ya  no está  en  uso al  cambiar  de
patrocinador.  Informa que se  ha firmado un convenio con  la  Fundación  Bangassou  para  la  donación de dicho material.  Se  ha
aprovechado que la sede de la fundación está en Córdoba de forma que no se incida en los gastos de transporte. 

Se ratifica la firma del convenio de donación con la Fundación Bangassou.

6. Incidencias en la Residencia del CETD.

Prosigue el Sr. Méndez para informar de unos incidentes ocurridos en la Residencia del CETD la noche del 17 al 18 de enero viéndose
implicados una serie de nadadores que se encuentran alojados en la misma con la participación de otro deportista del CETD que no
pernocta en la residencia.

Indica el Sr. Méndez que ha hablado con el director de la Residencia el cual sanciona disciplinariamente a los alojados en la misma.

7. Entrega de premiaciones en el Campeonato de Andalucía Absoluto de invierno y propuesta de deportista a homenajear.

Toma la palabra el Sr. Méndez para informar sobre la entrega de premiaciones en el Campeonato de Andalucía Absoluto, indicando
que tal y como se aprobó en Junta Directiva, los premios Máster ya se han entregado en su campeonato de Andalucía de invierno y
que ahora procederemos a la entrega de los premios a deportistas. El modelo a seguir será el mismo del año pasado aprovechando la
entrega de medallas del propio campeonato para hacer la entrega durante la sesión de tarde del sábado como horario de máxima
audiencia de público.

Aprovechando un campeonato en Málaga se entregarán los premios al Diario Sur de Málaga; quedando el premio al Diario Deportivo
de  Sevilla  para  el  campeonato  de  Aguas  Abiertas.  Mientras  en  el  Absoluto  de  Invierno  en  Cádiz  se  entregaría  el  premio  al
Ayuntamiento de Cádiz.

Informa el Sr. Méndez que, respecto al premio por mérito deportivo de M.V.A, deportista que actualmente no tiene licencia andaluza,
se ha propuesto su entrega durante la celebración del OPEN de España. Tras un breve debate , la Comisión Ejecutiva acuerda que la
entrega se produzca durante la celebración del Campeonato de Andalucía de Aguas Abiertas.

Prosigue el Sr. Méndez, en relación con el Absoluto de Cádiz, proponiendo homenajear por su trayectoria deportiva a la jerezana
Conchi Badillo, nadadora olímpica y referencia de la natación andaluza.  Se aprueba por unanimidad el acto de homenaje a dicha
deportista.

8. Propuesta de negociación de sedes para los Campeonatos de Andalucía.

EL Sr. Ortiz informa que el Campeonato de Andalucía Máster de verano podría celebrarse en la sede de Palma del Río. Indica que hay
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una  oferta  hotelera  suficiente.  Además,  van  a  hacer  una  inversión  en  material  deportivo,  poyetes  de  salida  y  corcheras
principalmente lo que los lleva a estar interesados en organizar otros campeonatos de Andalucía de verano en años venideros. El Sr.
Blanco indica que habría que habilitar un graderío junto con sombra por medio de carpas. El Sr. Ortiz informa que el ayuntamiento
tiene un graderío propio que se instalará durante el evento y que además cuenta con una piscina cubierta de 25 metros que está
próxima a la de competición y que dejarán a disposición durante el evento.  Se aprueba por unanimidad la sede propuesta de
Palma del Río para el Campeonato de Andalucía Máster de verano.

9. Asuntos Varios.

Toma la palabra el Sr. presidente para informar de:

• Fecha para la celebración de la próxima Asamblea General: La Asamblea General se tendría que convocar en el mes de
abril para tener la documentación preparada. Se debaten las diferentes fechas propuestas siendo la fecha idónea la del 21-
22 de  abril,  que,  aunque  coincide  con  una  competición  oficial,  parece  ser  la  de  menor  incidencia.  Se  aprueba  por
unanimidad  establecer  la fecha del  21  de  abril  para  la  celebración de  la Asamblea General  de  la FAN.   El Sr.
Aguayo informa que se va a tramitar la solicitud de celebrarla en el centro cívico en Córdoba para tener la reserva en caso
de que no se tenga otra sede. Queda pospuesta la elección de la sede hasta el estudio realizado por el Sr. Navarro relativo
al coste económico.

• Propuesta  de  elaboración  de  nuevos  Estatutos  FAN:  El  Sr.  presidente  informa  que  se  celebrará  una  Asamblea
Extraordinaria para la aprobación de los nuevos Estatutos FAN  en cuyo borrador inicial está trabajando nuestro asesor
jurídico. En próximos días se enviará el borrador para su estudio por la Comisión Ejecutiva.  Se aprueba se realice la
propuesta de modificación de Estatutos para su presentación en Asamblea General

• Campeonato  de  España  Máster  de  fondo.  La RFEN solicita a la FAN la organización de este campeonato. Se le ha
indicado a la RFEN que existe la posibilidad de poder disponer de sede, siempre que se adelante el campeonato para que no
coincidiera con otra actividad nuestra o con la Asamblea. Se aprueba la posible celebración de este Campeonato de
España Máster en las condiciones expuestas.

• Porcentaje en presupuesto para responsabilidad social: En su día se aprobó el presupuesto incluir un porcentaje para
nuestra responsabilidad social. El Sr. presidente, va a encargar a la Comisión de Mujer y Deporte de la FAN, para que, junto
con la Fundación Ana Bella, se trabaje en el sentido de igualdad de género y prevención del maltrato en edades sensibles.
Se aprueba realizar la actividad con la Fundación Ana Bella y nuestra comisión de Mujer y Deporte.

• Sobre el cierre del ejercicio, toma la palabra el Sr. Ortiz, como tesorero de la FAN, para informar sobre la actualidad de  la
ejecución presupuestaria. Informa que el día 13 de febrero tendrá lugar una reunión con Autonomía SUR para ultimar el
detalle del cierre.

• Sobre el Campeonato de España Máster de invierno: Toma la palabra la Sra. Caballero para analizar la organización de
dicho campeonato y exponer las quejas que, al respecto de las instalaciones, ha recibido.

Sin más asuntos que tratar, se da por finalizada la reunión a las veinte horas y diez minutos.
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